

Abschlussausflug der 4. Klassen in den Jahnpark

Am Donnerstag, 17.07.25, war es endlich so weit. Die Abschlussfahrt der 4. Klassen nach Schweinfurt in den Jahnpark stand auf dem Plan.

Schon in den Tagen davor planten die Kinder in kleinen Gruppen diesen Tag für sich:

Wer bringt eine Picknickdecke mit?

Wer bringt was zu Essen mit und versorgt damit die Kleingruppe?

Können wir auch ins Wasser?

Nehmen wir Bälle oder andere Sachen zum Spielen mit?

Am Donnerstag starteten die Klassen gemeinsam mit ihren Klassenlehrkräften Frau Nätscher und Herr Müller und Frau Thomae kurz nach 8 Uhr die Fahrt. Schon im Bus herrschte gute Laune und es wurden Lieder gesungen und sogar ein Geburtstag gefeiert.

In Schweinfurt angekommen erkundeten die beiden Klassen zunächst gemeinsam den Park und seine tierischen Bewohner. Bei den Bauernhoftieren wurden alle von einem lauten Ruf eines riesigen Hahns begrüßt. Spannend wurde es am Luchsgehege. Wo haben sich die Raubkatzen versteckt? Geduld und Beobachtungsgabe waren gefragt, bis die Tiere von einigen Kindern aufgeregt entdeckt wurden.

Nun durften sich alle in ihren Kleingruppen im Jahnpark vergnügen. Auf Picknickdecken wurden richtige kleine Buffets aufgebaut. Spielplätze wurden in „Beschlagnahme“ genommen. Auch der Wasserspielplatz wurde trotz des recht frischen Wetters genutzt. Am Kiosk kauften sich viele ein Eis oder Souvenirs.

So vergingen die drei Stunden wie im Flug. Alle Kinder waren pünktlich am Treffpunkt und die Gruppe konnte die Heimfahrt antreten.

Am Ende waren sich alle einig, es war ein schöner Tag, der noch lange in Erinnerung bleibt.